

## **Am Tag als der Regen kam...**

Immerhin rund 100 feierfreudige Steinborner fanden den Weg ins Zentrum zur Maifeier der Siedlervereinigung Steinborn (SVS). Der neue Vorstand hatte mit einer Reihe von Helfern alles bestens organisiert; die ersten Freiluftwürstchen brutzelten und rochen verführerisch und das Bier vom Fass schmeckte trotz des relativ kühlen Wetters unvergleichlich gut.

Die Kerweborsch und –Määd hatten ihre Strandbar aufgebaut, wo man, in klassischen Liegestühlen sitzend, leckere Drinks genießen konnte.

Paul Schmitz, 2. Vorsitzender der SVS, konnte dann gegen 18:30 Uhr auch die Männer und Frauen der Freiwilligen Feuerwehr Eisenberg begrüßen, die mit Hilfe einer großen Motorleiter unter dem wohlwollenden Beifall der Gäste den Maikranz aufsteckten: Das angebotene Freibier „zu Löschzwecken“ wurde standhaft abgelehnt, eine Runde Bratwürste und eine Spende für die Gemeinschaftskasse als kleiner Dank aber gerne angenommen.

Auch Ortsvorsteher Alexander Haas freute sich über die gelungene Feier und unterstrich in seinem Grußwort, wie wichtig solche traditionellen Feste für unseren Stadtteil seien.

Und als gegen acht der große Regen einsetzte – von Gartenbesitzern sehnsüchtig erwartet; es hätte nur ein paar Stunden später sein können – rückte man einfach unterm Zeltdach enger zusammen. Wäre doch gelacht, wenn wir uns davon die Feierlaune verderben ließen.

Ach ja, spätestens beim Angerfest am 6. August sehen wir uns wieder, dann in größerem Rahmen!

Paul Schmitz  
SVS

**Maifeier 2011**